

写

長浜市長  
浅見 宣義 様

このたびは、長浜市病院再編方針をご提示いただきまして大変ありがとうございました。私どもは2022年6月に「厚生労働省から認定された重点支援区域地域医療構想を基本的な考え方とする病院再編計画」を早急に進めていただくことを浅見市長に要望いたしましたが、今回、浅見市長が発表された方針には、市立長浜病院、長浜市立湖北病院、長浜赤十字病院の3病院の経営を一体化すること、および高度急性期病院の所在地を大成亥町にすることの2点が明確に示されており、具体的な病院再編計画を進めるための大きな駆動力になるものとして、私どもは浅見市長の方針を尊重いたします。

湖北地方の地域医療構想は、高度急性期医療・慢性期医療・へき地医療を包括する地域完結型医療であります。地域住民の皆さんに最良の医療を提供しながら医師の働き方改革に対応できるだけでなく、医療人の育成に大いに資するものであることから、将来を見据えた持続可能な医療環境を構築できるものであると認識しております。

今後は関係者間の議論をさらに推進いただき、できるだけ早期に具体的な病院再編計画を策定・実行いただくことを期待し、両大学といたしましても引き続き、湖北地方の地域医療を支援してまいります。

令和5年9月12日

京都大学大学院医学研究科長・医学部長

京都大学医学部附属病院長

滋賀医科大学長

滋賀医科大学医学部附属病院長

伊佐 正晃史  
高折 伸二  
上本 俊宏  
田中 俊宏

